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一般社団法人北海道中小企業家同友会 札幌支部 

中央南地区会中央南地区会中央南地区会中央南地区会    10101010月幹事月幹事月幹事月幹事会会会会議案書議案書議案書議案書    
2010年 10月 19日 11:30～13:30 

                   於；同友会会議室 

・・・・議長議長議長議長    松井松井松井松井副会長副会長副会長副会長    
 
参加者（順不同・敬称略） 7名 

○ 会長 柏原 誠一  八晃電気㈱ 代表取締役  

 副会長 越智 けい子 ㈱ジャワティージャパン 代表取締役  

○ 副会長 杉本 潔 ㈲フォアキャスト 取締役社長  

 副会長 伏木 康 北電力設備工事㈱ 専務取締役   

 副会長 本間 良二 コンチネンタル貿易㈱ 代表取締役       

○ 副会長 松井 髙志 北海葬祭㈱ 代表取締役専務   

○ 副会長 村田 菊男 セントラル法令オフィス 代表  

○ 幹事長 太田 寛二  ㈲メンズアトリエオオタ 代表  

 幹事 浅野 元広 浅野元広法律事務所 所長  

 幹事 大島 紀彰 メナード化粧品道央統括販売㈱ 代表取締役副社長  

 幹事 大谷 聖二 ㈱札幌キャリアサポート 代表取締役  

 幹事 鎌田 賢司 ㈲サッポロ・クリエイターズ・ファーム 代表取締役 新 

 幹事 児島 充子 ㈱スタジオ メイ 代表取締役 新 

 幹事 斉藤 和子 ㈱京呉服 さい藤  代表取締役  

 幹事 下出 邦博 ㈱パールモンドール 代表取締役社長  

○ 幹事 寿時 康二  ㈱寿時 代表取締役社長  

 幹事 田中 燈一 田中燈一法律事務所 弁護士  

 幹事 田中 一彦 ㈱北洋自動車 代表取締役  

 幹事 土屋 洋二 清水勧業㈱ 代表取締役会長  

 幹事 林 隆志 ハヤシ電興㈱ 代表取締役社長 新 

 幹事 福島 博志 福島プリント㈱ 代表取締役  

 幹事 藤田 靖   ㈱プリプレスセンター 代表取締役  

 幹事 森谷 瑞穂 札幌アライアンス法律事務所 弁護士  

 幹事 山﨑 清司  山﨑建設工業㈱ 取締役社長  

 幹事 山本 靖   ㈱南大通ビル 代表取締役  

○ 幹事 矢吹 明子 ㈱ホクラミ 代表取締役 新 

 幹事 渡辺 宣昌  ㈲渡辺理美容店 代表取締役  

 

先週の道研はありがとうございました。私は 6 分科会に参加しました。超高齢化社会が

テーマでしたが、ある程度の年齢になると趣味を持って、いきいきと過ごす事が体のケア

に繋がるのではと話がありました。記念講演の中では、仕事がなくても明るく前向きにと

言う事が印象に残りました。また、どこかに必ず仕事があるということも気になるキーワ

ードでした。本日も議案が沢山あります。よろしくお願いします。
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≪報告事項≫≪報告事項≫≪報告事項≫≪報告事項≫    

議題１．議題１．議題１．議題１．2010201020102010さっぽろ道研についてさっぽろ道研についてさっぽろ道研についてさっぽろ道研について        
・ 2010 さっぽろ道研が開催されました。(10/15－16) 

 

≪参加者より感想≫ 

→事故もなく終了しほっとしています。大目標の 1000 名には至りませんでしたが、950

名という過去最大の道研になりました。分科会も自分達でやりたい事を作って行った結果、

20 分科会という過去最大規模になりました。今までにないような道研を作ったつもりで

す。素晴らしい道研だったと思っています。二日間非常に楽しみました。わがままな幹事

長でしたが皆さんの協力でなんとか終える事ができました。最終実行委員会も是非宜しく

お願いします。 

 

→11 分科会に係として参加しました。前半は各国 3 領事の話、後半は北海道ブランドを

どう発信したらよいのかを検討しました。北海道は認知度はあるのですが、商品として売

り込むものが難しいという意見、また各国からは投資をしてほしいという話がでました。 

 

→２０分科会に設営から関わり、さっぽろ芸術の森に行きました。雨が降っていたことも

あり、空いていてゆっくり見る事ができ楽しめました。市立大学の吉田先生の説明やボラ

ンティアガイドの方の説明で 4 班に分かれてみる事ができました。野外美術館は１／４く

らいしか見れませんでしたが、大変良かったです。特別に見せていただいた収蔵庫も良か

ったです。 

 

→障害者問題委員会に関わっているので 10 分科会に参加しました。報告者の方がコミュ

ニティサロンを立ち上げた経過を話して頂きました。NPO 法人経営の話を通してドラッカ

ーの事も思いだしました。金もうけは出来ないけど赤字にはならないという経営の方式を

展望しました。 

 

→２０分科会に参加。雨に降られましたが参加した方も喜んでいただきました。普段は入

れない収蔵庫を見れたのは貴重な体験でした。先生の講演ではデザインとアートの違いと

はなんだという話を聞きました。全体会議では実行委員としてタイムキーパーを担当し、

１時間緊張感を持って行う事ができました。記念講演ではやはり企業は人というなかなか

良いテーマを聞く事ができました。 

 

※次回 最終実行委員会（解散式） 10 月 25 日（月）18:00～於ロイトン札幌 
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議題議題議題議題２２２２．．．．前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って        
(1) 札幌支部専門委員会より  

①組織委員会；松井さん（副委員長）、鎌田さん 

 ・9/24  委員会  

 委員会では道研への参加呼びかけと増強への声掛けがありました。道研は終了しました

が、増強に関しては日にちがありますのでよろしくお願いします。 

 

②広報・情報委員会；伏木さん 

 ・なし 

 

③経営指針委員会；柏原さん、下出さん 

 ・10/18 委員会 

 ・10/26 第 8 期 経営指針研究会 第 1回オリエンテーション 

 ・11/18 経営指針実践研究会 

○現在、第 8期経営指針研究会参加者募集中です。 

 

④財務委員会；杉本さん 

 ・なし 

 

⑤共育委員会；田中さん  

 ・10/6 委員会 

 

⑥厚生労働委員会；本間さん 

 ・9/17 人事、労務危機管理セミナー 

 

⑦障害者問題委員会；太田さん 

 ・9/22 委員会 

 ・10/21 委員会 

 ・11/12 障がい者雇用支援フォーラム 

 

⑧政策委員会；土屋さん 

・10/25 委員会 

 

⑨共同求人委員会；藤田さん   

 ・9/27 第 4 次合同企業説明会 参加企業 

 ・11/2 第 2 回中途求職者向け合同企業説明会 93 社参加 
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(3)支部幹事会 40名 柏原さん、寿時さん参加     

議題 1．前幹事会以降の活動と入退会者の報告                     

議題 2．第 38 回青年経営者全国交流会（山形）の報告              

議題 3．札幌支部活性化プロジェクトからの報告                   

議題 4．新事務所の建設スケジュールについて                     

議題 5．委員会からの報告                                        

①共同求人委員会                                          

②経営指針委員会                                          

③障害者問題委員会                                        

④財務委員会～７月末の財政状況について                    

⑤政策委員会                                              

議題 6．第６回地区会対抗ゴルフ大会について                      

議題 7．さっぽろ道研の準備状況について                          

議題 8．1900 社会員達成を目指す会員増強活動について              

議題 9．その他                                                   

        ①人を生かす経営全国交流会（11/18～19、愛媛） 

→道研１色の幹事会で気運が高まり、道研を１９０５社の会員で迎える事が出来ました。

増強の手を緩めないようにこういったイベントが大切だと感じました。 

 

≪協議事項≫≪協議事項≫≪協議事項≫≪協議事項≫    
議題議題議題議題 3333．．．．地区会の地区会の地区会の地区会の当面の活動につい当面の活動につい当面の活動につい当面の活動についてててて    

 

(1) 10月例会 担当；4グループ 本間 田中(燈) 下出 土屋  

テーマ； 「味の散歩道」 
 ○次回に集約したいとの提案あり 
 
 
(2) 11月例会 担当；5グループ 松井 寿時 大島 児島 

テーマ（案）；「北海道経済の閉塞感の打破！」 

      「本州企業を相手に商売をする。外貨を稼げ！」 

報告者；  
日 時；１１月１５日（月）18:30～ 
会 場； 
会 費； 

-------次回例会についての議論-------------- 

・新会員はどんな事をやってほしいのかを焦点にあててみては。 

・NPO 経営は面白いと思った。 

・経済の話をもっと突っ込んで行ってみては。北海道経済？札幌？ 

 改めて経済の必要性を考える。２次加工の重要性。基本のノウハウは北海道に 

戻るのでは 

・１１分科会を基礎にしてグループ討論をしてみては 

-------------------------------------------- 

→担当幹事一任となりました。 
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(3) 12月例会 担当；4グループ 本間 田中(燈) 下出 土屋 

テーマ； 「望年会」 
報告者；  
日 時；１２月１３日（月） 
会 場； 
会 費； 
 
→詳細は次回幹事会で決定する事になりました。 

 
 

(4) 1月例会 担当；4グループ 本間 田中(燈) 下出 土屋 
テーマ； 「新年会」 
報告者；  
日 時；１月７日（金）19：00～ （新年交例会 14：30～） 
会 場；Day＆Night 
会 費； 

    
    
議題議題議題議題 4444．．．．NextNextNextNextについてについてについてについて    
    テーマ； 経営の奥深さ、伝統の継承 ～第７期経営指針研究会を経て～ 

報告者； (有)うちや美容室 URUN事業部 専務取締役 打矢 憲弘氏 
日 時； 9月 13日（月）18:30～ 

 

→次回開催については未定です。 

 

議題議題議題議題 5555．組織委員会と会員入．組織委員会と会員入．組織委員会と会員入．組織委員会と会員入退会について退会について退会について退会について    

 (1)中央南地区会の現勢について 前回幹事会(9/13)以降の入退会    

    
＜入会＞＜入会＞＜入会＞＜入会＞        
■会  社  名：（株）レックスプランニング 

 ■役職・氏名：取締役 木村 巧 さん 
 ■住    所：札幌市中央区南 1西 10-4-156  
 ■業務 内容：ウェブコンテンツの企画、制作、運営、販売、広告代理業務 
    ■■■■紹 介 者：㈲サッポロ・クリエイターズ・ファーム 鎌田 賢司さん 

    
■会  社  名：（株）レックスプランニング 

 ■役職・氏名：畑中 郁乃 さん 
 ■住    所：札幌市中央区南 1西 10-4-156  
 ■業務 内容：ウェブコンテンツの企画、制作、運営、販売、広告代理業務 
    ■■■■紹 介 者：㈲サッポロ・クリエイターズ・ファーム 鎌田 賢司さん 
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■会  社  名：（株）ハーブ・テクノ 

 ■役職・氏名：代表取締役 古川 豊 さん 
 ■住    所：札幌市中央区南 5東 3-14-7 
 ■業務 内容：ハーブマット生産販売 
    ■■■■紹 介 者：（株）ゲンキコーポレーション 土屋 元二さん 

    
■会  社  名：アイリスク研究所（株） 

 ■役職・氏名：代表取締役 川合 秀博 さん 
 ■住    所：札幌市中央区大通西 6-5-4 
 ■業務 内容：経営コンサルタント業務（財務戦略・営業戦略・経営リスク管理） 
    ■■■■紹 介 者：㈲サッポロ・クリエイターズ・ファーム 鎌田 賢司さん 

    
■会  社  名：（株）青葉 

 ■役職・氏名：代表取締役 水上 弘祥 さん 
 ■住    所：札幌市中央区南 4東 1-5 
 ■業務 内容：あん摩マッサージ指圧鍼灸柔道整復の治療院経営 
    ■■■■紹 介 者：（株）寿時 寿時 康二さん 

    

＜退会＞＜退会＞＜退会＞＜退会＞    なしなしなしなし    

    

＜＜＜＜転入・転入・転入・転入・転籍転籍転籍転籍＞＞＞＞    なしなしなしなし    

 

・中央南地区会員数(162社)     

・2010年 10月 18日時点での札幌支部会員数 1905社 

    

・・・・2010201020102010年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標    180180180180社社社社    

    

 

 議題議題議題議題 6666．札幌支部の動きについて．札幌支部の動きについて．札幌支部の動きについて．札幌支部の動きについて 

・11/12 障がい者雇用支援フォーラム 

・11/9  事業承継セミナー（北海道経済産業局委託事業） 

・11/16 Web ビジネス実践講座（北海道経済産業局委託事業） 

 

議題議題議題議題 7777．．．．その他その他その他その他    
・ 
 
 

次回幹事会日程 次回は例会前に開催の予定です。詳細は別途ご連絡します。 

 
 11月 15日(月)    ： ～  ：   会場；     議長；       

    

※札幌支部※札幌支部※札幌支部※札幌支部常任常任常任常任幹事会幹事会幹事会幹事会        11111111 月月月月 17171717 日日日日((((水水水水))))    

※次回コラム※次回コラム※次回コラム※次回コラム担当担当担当担当                                        ((((10101010 月末入稿〆切り月末入稿〆切り月末入稿〆切り月末入稿〆切り))))    


